RED INTERNACIONAL POR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLÍTICOS DEL MUNDO Y JUSTICIA POR NUESTROS MARTIRES

¡La rebelión de los esclavos no es delito, es justicia!

CHILE

18 de febrero de 2020

Llamamiento de la "Coordinadora por la Libertad de los Prisionerxs Políticxs 18 de Octubre"

Familiares de los presos políticos del pueblo sublevado en Chile contra la tiranía, la opresión y el saqueo, que hace meses combate contra el régimen pinochetista y el gobierno de Piñera, convocan a una:

"Semana de agitación internacional" del 16 al 22 de marzo por la libertad de los compañeros

Como dicen los familiares de los presos políticos:

¡Que la solidaridad traspase los muros! ¡Quien se olvida de los presos se olvida de la lucha!



Desde la "Red Internacional por la libertad de los presos políticos del mundo" llamamos a los trabajadores y los pueblos oprimidos de los 5 continentes a una semana de furia y de solidaridad para que retumbe el grito de:

¡Basta de rehenes de las masas rebeldes y revolucionarias en las garras de los regímenes y gobiernos de los capitalistas y el imperialismo en Chile y todo el mundo!

El llamamiento de la "Coordinadora por la Libertad de los Prisionerxs Políticxs 18 de Octubre" surge desde el Chile sublevado contra el gobierno de Piñera y su régimen maldito, lacayo del imperialismo, hambreador de los trabajadores y opresor de la juventud. Allí más de 2.500 compañerxs han sido tomadxs como rehenes por parte del estado asesino y sus bandas armadas de represores del pueblo. Ya 50 luchadores han caído asesinados y miles han quedado heridos y heridas y cientos han sido mutilados a manos de las fuerzas represivas.

Desde la "Red Internacional por la libertad de todos los presos políticos del mundo y justicia por nuestros mártires" nos sumamos a esta convocatoria y llamamos a todos los sindicatos, organizaciones obreras, estudiantiles, de lucha, de DD.HH., etc. a nivel internacional, a que hagan suyo este llamado y lo impulsemos haciendo llegar adhesiones, pronunciamientos y realizando todo tipo de acciones de lucha, para conquistar un combate unificado por todos nuestros compañeros encarcelados.

La solidaridad debe traspasar los muros. Y para conquistar la libertad, debe traspasar las fronteras.

Los carceleros y verdugos de lo más valiente de la juventud rebelde y de la clase obrera son el imperialismo y sus gobiernos y regimenes opresores.

¡Por la libertad de los 2.500 presos políticos chilenos!

También en América Latina, Bolivia viene de ser regada de sangre obrera y campesina. Un putch fascista de la oligarquía y el imperialismo aplastó al pueblo sublevado. Las decenas de obreros y campesinos asesinados por las FF.AA. claman justicia. Centenares de compañeros heridos y presos políticos son castigados cruelmente en las mazmorras del gobierno fascista de Añez.

Mientras, Facundo Molares, periodista argentino, se encuentra en la cárcel del gobierno en Bolivia y otro compañero, Sebastián Moro, ha sido cruelmente asesinado por las bandas fascistas de Camacho y los militares.

Los familiares de los 43 normalistas desaparecidos en el México rebelde, siguen peleando por sus hijos y han iniciado una nueva caravana por todo el país buscándolos, la cual acaba de ser cruelmente reprimida por el así llamado "progresista" gobierno de López Obrador.

En Argentina, aún se lucha por la absolución de los obreros petroleros de Las Heras, condenados a cadena perpetua y cárcel por pelear, así como de Daniel Ruiz, Arakaki y Ponce. Los trabajadores reclaman el desprocesamiento de Alejandro Villarruel del ARS, por el cese a la persecución de Sebastián Romero y la libertad de los 4 choferes de la Línea Este de La Plata.

Centenares de trabajadores han sido procesados en Ecuador por el heroico levantamiento de obreros y campesinos de octubre de 2019.

En la Colombia sublevada son asesinados a diario decenas de dirigentes obreros y campesinos que han encabezado un levantamiento revolucionario en ese país.

En Medio Oriente, los trabajadores y el pueblo pobre se sublevan contra las petroleras imperialistas y sus regímenes infames, que tienen sus cárceles y mazmorras llenas de luchadores obreros y populares.

En Egipto, en Irán, en Argelia, los combatientes por la libertad y contra el imperialismo son asesinados y torturados por los gobiernos títeres de los yanquis y del Maastricht imperialista.

Un brutal genocidio sacude a la Siria rebelde, a manos de Trump, Putin y el fascista Al Assad, y también a la nación yemení. Un duro combate de clase enfrenta a los trabajadores de Irán contra la sanguinaria teocracia de ese país. ¡Libertad al compañero Houshmand Alipour, condenado a muerte por los ayatollahs iraníes!

Mientras tanto, en las cárceles del estado de Israel, 7.500 presos palestinos son atormentados por el régimen sionista-fascista de ocupación.

A los 5 continentes debe llegar el llamamiento a una "semana de agitación internacional", del 16 al 22 de marzo.

¡Hay que liberar a los presos políticos del mundo para que vuelvan a encabezar la primera línea de los combates de los trabajadores y explotados que se sublevan y entran en ofensivas revolucionarias para frenar los brutales ataques de hambre, saqueo y represión del imperialismo y sus gobiernos!

En el Estado Español, los presos vascos y catalanes han sido castigados a décadas de cárcel por la siniestra y corrupta monarquía de los Borbones y los políticos burgueses y partidos traidores que la sostienen.

¡Libertad a Alfon! ¡Presos vascos en libertad! ¡Catalunya independiente, sin la bota de los Borbones y sin luchadores presos! ¡Que se vaya la monarquía!

Mientras tanto, el gobierno de Grecia, ayer en manos de Syriza y hoy de Nueva Democracia, mantiene en sus cárceles a centenares de luchadores anarquistas y antifascistas.

¡Libertad ya a Giannis Michailidis, Konstantina Athanasopoulou, Dimitra Valavani y demás compañeros presos en las cárceles del régimen antiobrero de la Troika en Grecia!

¡Que se abran los muros! ¡Que se caigan las rejas para que salgan en libertad inmediata e incondicional los 7 jóvenes activistas de Pensa en Rusia, condenados a 18 años de prisión por organizar la lucha contra el gobierno asesino y fascista de Putin!

¡Que se combata en los 5 continentes! ¡Libertad a la juventud revolucionaria china que junto a los obreros en lucha organizan sindicatos independientes y son encarcelados y desaparecidos por el régimen esclavista de Pekín! ¡Que conquiste ya la libertad la juventud reprimida y encarcelada en Hong Kong!

Que se escuche la voz y el grito de libertad. ¡Ganemos las calles!

Que las organizaciones obreras, de estudiantes combativos, de DDHH y antiimperialistas de todo el mundo hagan suyo el llamamiento de los más de 2.500 presos políticos de Chile y sus familias que luchan para que los suyos vuelvan a pelear donde estaban: en la primera línea de combate contra Piñera, los represores y saqueadores del cobre y las riquezas del pueblo chileno.

¡Que caiga Piñera! ¡Libertad a los compañeros!

¡Paso a los que luchan! La rebelión de los esclavos no es delito, ¡es justicia!